現場レポート

ニューヨーク事務所

史上初 バーチャル開催となった 州政府協議会西部地区 (CSG West) 総会

(一財)自治体国際化協会ニューヨーク事務所 所長補佐 廣澤 由貴 (宮城県派遣)

全米州政府協議会(The Council of State Governments、以下 CSG)は米国の立法、司法、行政の三権に関わる知事、州議会議員、各種自治体行政官等を支援するための団体で、州政府に対して調査、情報提供、リーダーシップのための研修等を行っています。全米に東部、中西部、南部、西部の4つの支部があり、7月には西部の総会がワイオミング州ジャクソンにて行われる予定でした。しかし新型コロナウイルスの蔓延により対面での総会は中止となり、代わってオンライン上での動画のリアルタイム配信という形で行われました。総会は2日間にわたり、合計で33のセッションが開催されました。



ウェブ上に用意されたロビーから各セッションのページへ



登壇者も聴衆も自宅やオフィスから参加。盛んな議論が交わ された

総会では、各州のコロナウイルスによる経済的打撃に 対する支援策、ジョージ・フロイド事件に端を発する警 察改革などの今関心が高まっているテーマや、環境問題、交通規制に関する課題といった幅広い議題で盛んな議論が交わされました。

本稿では総会でのセッション内容を通して米国でのコロナ支援策や課題意識、解決に取り組む姿勢、最新の法制への取り組みを伝えます。



チャット欄から登壇者に直接質問も可能

パンデミックその後

アメリカではこの4月に2,000万人以上の雇用が失われ、特に若くて未婚の低収入の労働者が多い観光業界や 外食産業等のサービス産業に大きな影響が生じました。

彼らの多くは一時的な解雇ですが、コロナによる経済の停滞が長引くほどそれが恒久的な解雇につながる可能性が高くなります。パンデミック後の働き方について考えるセッションでは、これらの失業者や中小企業に対する政府の援助が重要で、最低でも3~4年以上を見据えた長期的な融資を検討すべきとの意見が出されました。

また、この不況の中で、幅広い職種に対応できるような新しいスキルを身につけようとする人も増えているといいます。STEMと呼ばれる科学、技術、教育、医療等の専門職は学歴に関係なくキャリアアップの機会などが他の業界よりも多いという調査結果があります。雇用の確保のためにもこれらの産業を支援する研究資金の支



援、科学の発展を可能にする規制緩和、人材育成プログ ラムの提供などの政策があらゆる政府レベルで必要だと の意見もありました。

警察改革における議会の役割

ミネアポリスの白人警察官が黒人のジョージ・フロイ ド氏の首を圧迫し死亡させた事件から、全米では各地で 大規模な抗議デモが起きました。警察財源の減額や警察 解体を求める声、それに対し治安の悪化を懸念する意見 がある中で、議会がどのように警察改革を進めていくべ きかをテーマにセッションが行われました。

ユタ州では今回の事件を受けて、警察官の頸椎圧迫を 制限する法律を制定しました。この法律を議会に提出し たユタ州エリック・ハッチングス議員からは、「州の人々 の理解があったため法案は異議なくすぐに通過した。暴 動は褒められるべきことではないが、人々が関心を高く 持ち理解していることが改革を進めやすくする」とのコ メントがありました。また、公共の安全を確保するため には、頸椎圧迫や安易な身柄の拘束をやめるだけではな く、その代替となる方法を模索する必要があると締めく くられました。

デジタル通貨という新たな金鉱 ワイオミング州の ブロックチェーン関連法案

ワイオミング州は石炭や天然ガスなどの天然資源に恵 まれていますが、採掘業が州の全体収入の7割を占めて おり、収入源の多様化が課題となっています。

その課題を解決する1つの方策としてブロックチェー ン・フィンテックを推進しており、18もの法を制定し ました。これらの法の内容や州が大切にしている原則に ついてのセッションが開かれ、活発な議論が交わされま した。

ブロックチェーンとは、デジタルの元帳システムです。 一定期間内の取引の記録が一塊(ブロック)にまとめら れ、そのブロックがつながっている(チェーン)ためブ ロックチェーンと呼ばれます。

ワイオミング州はこの技術を利用したビットコインな どのデジタル通貨を含め、新しい金融技術に関する法的 枠組みの構築に世界に先駆けて取り組んでいます。たと えば米国政府は現在デジタル通貨を法定通貨として認め ていませんが、ワイオミング州の法律ではデジタル通貨 の定義を明らかにし、それを資産として扱えるように法 整備が行われています。また、デジタル通貨やフィンテッ クに関する規制や制限を少なくし、革新的な企業がこの 地で挑戦しやすい環境を整えています。

セッションの最後には、これらの法律の制定に関わっ たワイオミング州タラ・ネザーコット議員から、「新た な法的枠組みを作る際には、他の州の法律との矛盾をな くし、一貫性のある規制を作り業界を混乱させないこと が重要だ」とのコメントがなされました。

おわりに

各セッションの開始時には、ワイオミング州の美しい 景色を共有できないことや対面して意見を交わせないこ とを悲しむ挨拶が多かった一方で、困難な時代にあって も技術の力で総会が開催できたことやこの機会にオンラ イン化が進むことを称賛する前向きな声もありました。

同種の総会の多くが中止を決める中、アメリカ西部の 開拓者精神で果敢にバーチャル開催に踏み切った CSG 西部支部総会。来年はコロラドスプリングスで開催され る予定です。



ランチタイムに流れたワイオミング州の美しい映像



来年の開催告知